

Medienmitteilung vom 19. November 2020



## Die Tonhalle Maag bleibt bis am 10. Januar 2021 geschlossen

**Die Tonhalle-Gesellschaft Zürich AG schliesst die Tonhalle Maag bis am 10. Januar 2021 für alle Veranstalter. Das geltende Verbot zu Veranstaltungen mit über 50 Besucher\*innen stellt sich als wirtschaftlich unlösbare Aufgabe dar.**

Bei öffentlichen Veranstaltungen gilt seit dem 29. Oktober 2020 für die ganze Schweiz eine Obergrenze von fünfzig Personen. Da diese Regelung bis auf Weiteres gilt, schliesst die Tonhalle-Gesellschaft Zürich AG die Tonhalle Maag für das Publikum bis am 10. Januar 2021 und wird keine Konzerte veranstalten.

Das Tonhalle-Orchester Zürich und das Management-Team bedauern dies sehr und wünschen sich, bald wieder Veranstaltungen durchführen zu können: «Dass wir in der besinnlichen Weihnachtszeit keine Musik live anbieten können, schmerzt zusätzlich zur gesamten Situation um COVID-19. Wir tragen aber weiterhin sämtliche Massnahmen mit, das ist für uns alle selbstverständlich», sagt Ilona Schmiel, Intendantin der Tonhalle-Gesellschaft Zürich AG.

---

Kontakt:  
Melanie Kollbrunner  
Pressereferentin  
Tel. +41 44 206 34 63  
Mobil +41 76 576 60 06  
melanie.kollbrunner@tonhalle.ch

Tonhalle-Gesellschaft Zürich AG  
Zahnradstrasse 22  
CH-8005 Zürich  
Tel. +41 44 206 34 72